

Los trabajos, que han durado cinco semanas, han tenido un coste aproximado de 180.000 euros.

El Campo de Fútbol Municipal abre sus puertas tras las obras de mejora

Vva. de la Cañada, 25 de oct.2017.- El alcalde, Luis Partida, ha visitado esta mañana el Campo de Fútbol Municipal, que abre hoy sus puertas tras las obras de mejora iniciadas el pasado mes de septiembre. Los trabajos, que han durado cinco semanas, han consistido en la sustitución del césped artificial por otro de mejores características y mayores prestaciones; la reparación del sistema de riego y banquillos así como la renovación de redes de los fondos de porterías (Campo de Fútbol 11).

"El Campo de Fútbol Municipal es una de las instalaciones deportivas más utilizadas en nuestro municipio. De ahí la necesidad e importancia de llevar a cabo estas obras que esperamos sean del agrado de sus usuarios y de todos nuestros vecinos", señaló el regidor quien anunció que próximamente se llevarán a cabo también mejoras en los vestuarios.

A la mejora y rehabilitación de este equipamiento deportivo se han destinado aproximadamente 180.000 euros, financiados con cargo al Plan de Inversión Regional de la Comunidad de Madrid.

Sede de la Escuela Municipal de Fútbol

El Campo de Fútbol Municipal es la sede y lugar de entrenamiento de la Escuela Municipal de Fútbol, en la que hay matriculados un total de 270 niños con edades comprendidas entre los 6 y 16 años. Es también el lugar en el que los 23 equipos del Club de Fútbol Villanueva de la Cañada celebran sus partidos oficiales en sus distintas categorías (desde Pre-Benjamín a Senior). Además, en el Campo de Fútbol Municipal se disputan, al mes y durante los fines de semana, más de 70 encuentros correspondientes a los partidos oficiales de la Liga de la Federación Madrileña de Fútbol, de la Liga de Deporte Infantil de la Comunidad de Madrid y de la Liga Municipal Senior de Fútbol 7.

Por otro lado, sus instalaciones son utilizadas por alumnos del IES Las Encinas y los colegios Santiago Apóstol y Arcadia así como por la Fundación Jardines de España, en virtud del acuerdo alcanzado entre el Ayuntamiento y las citadas instituciones.

Características

Tal y como se le conoce en la actualidad, el Campo de Fútbol Municipal abrió sus puertas en el año 2007. Está construido sobre una parcela de 15.600 metros cuadrados, ubicada en la confluencia de las avenidas Mirasierra y Polideportivo. El



Departamento de Comunicación y Prensa

terreno de juego, de 7.500 metros cuadrados, y está iluminado por 4 torres de 20 metros de altura y 7 focos. En él se pueden disputar encuentros de Fútbol 11 y Fútbol 7. Por otro lado, cuenta con un graderío para 500 personas, bajo el que se ubican cuatro almacenes, dos taquillas y los aseos públicos. La instalación deportiva tiene también cuatro vestuarios para equipos y dos vestuarios para árbitros.